

ISSN 0869-544X (print)
ISSN 2949-3927 (online)

РОССИЙСКАЯ АКАДЕМИЯ НАУК



СЛАВЯНО ·



2024

· ВЕДЕНИЕ

SLAVIC STUDIES



Содержание

СТАТЬИ

<i>Каширин В. Б.</i> (Москва). Днестровская кампания генерала князя А. М. Голицына 1769 г. и стратегия России в отношении княжества Молдавия в начальный период русско-турецкой войны 1768–1774 годов.....	5
<i>Ганин А. В.</i> (Москва). Белые формирования в Польше и попытка срыва Генуэзской конференции в 1922 году.....	31
<i>Магадеев И. Э.</i> (Москва). Роль Чехословакии в развитии советско-французских отношений в период непризнания СССР: взгляд дипломатов и военных Третьей республики (1920–1924).....	39
<i>Сальков А. И.</i> (Минск). Словацко-венгерская «Малая война» в контексте послевоенного кризиса в двусторонних отношениях (март – сентябрь 1939 г.).....	54
<i>Синицын Ф. Л.</i> (Москва). Участие Коминтерна и Всеславянского антифашистского комитета в создании иностранных воинских формирований на территории СССР (1941–1945 гг.).....	70
<i>Трунов Ф. О.</i> (Москва). Стратегия и тактика ФРГ по формированию постюгославского пространства в 1990-е годы.....	82
<i>Цилипенко Г. П., Борисов С. А.</i> (Москва). Семейный полилингвизм в миноритарном сообществе Хорватии (на примере многоязычной семьи из западной Славонии).....	95

ИЗ ИСТОРИИ СЛАВИСТИКИ

<i>Станков Н. Н.</i> (Москва). К истории создания Института славяноведения в Советском Союзе: «Пражский» проект. 1926–1928.....	115
---	-----

РЕЦЕНЗИИ

<i>Адельгейм И. Е.</i> Б. Шеллкресс. Холокост: вещи. Репрезентация Холокоста в польской и польско-еврейской культуре / пер. с английского и польского М. Крисань.....	130
<i>Баринев И. И.</i> П. Маркевич. Едва ли союзники: сотрудничество нацистской Германии и украинских националистов в Генерал-губернаторстве в годы Второй мировой войны.....	136

ЮБИЛЕИ

<i>Широкова Л. Ф.</i> К юбилею Юрия Павловича Гусева.....	140
---	-----

НЕКРОЛОГИ

<i>Топорков А. Л., Чернецов А. В.</i> Памяти Вильяма Фрэнсиса Райана (1937–2023).....	142
Памяти Ивана Ивановича Попа (1938–2023).....	146

Contents

ARTICLES

Kashirin V.B. (Moscow). The Dniester Campaign of General Prince A.M. Golitsyn in 1769 and Russia's Strategy Towards the Principality of Moldavia in the Initial Period of the Russian-Turkish War of 1768–1774	5
Ganin A.V. (Moscow). White Military Formations in Poland and an Attempt to Disrupt the Genoa Conference in 1922	31
Magadeev I.E. (Moscow). The Role of Czechoslovakia in the Development of the Soviet-French Relations During the Non-Recognition Period of the USSR: View from Paris (1920–1924)	39
Salkov A.P. (Minsk). The Slovak-Hungarian «Small War» in the Context of the Post-Munich Crisis in Bilateral Relations (March – September 1939)	54
Sinitsyn F.L. (Moscow). Participation of the Comintern and the All-Slavic Anti-Fascist Committee in the Creation of Foreign Military Formations on the Territory of the USSR (1941–1945)	70
Trunov Ph.O. (Moscow). FRG's Strategy and Tactics on the Formation of the Post-Yugoslav Space in the 1990s	82
Pilipenko G.P., Borisov S.A. (Moscow). Family Multilingualism in the Minority Community of Croatia (The Case of a Multilingual Family from Western Slavonia)	95

FROM THE HISTORY OF SLAVIC STUDIES

Stankov N.N. (Moscow). On the History of the Foundation of the Institute of Slavic Studies in the Soviet Union: The «Prague» Project. 1926–1928	115
--	-----

REVIEWS

Adelgeim I.E. B. Shallcross. The Holocaust Object in Polish and Polish-Jewish Culture / tr. M. Krisan	130
Barinov I.I. P. Markiewicz. Unlikely Allies: Nazi German and Ukrainian Nationalist Collaboration in the General Government During World War II	136

JUBILEES

Shirokova L.F. Towards the Jubilee of Yuri P. Gusev	140
--	-----

IN MEMORIAM

Toporkov A.L., Chernetsov A.V. William Francis Ryan (1937–2023)	142
Ivan Ivanovich Pop (1938–2023)	146